

Formation Entretien Explicitation 16 & 17 oct

Auteur :ronie bouchon<ronie.bouchon@neuf.fr>

L'intérêt de l'entretien d'explicitation, comme de toute technique d'aide à l'explicitation, c'est d'apporter une médiation permettant à une personne de prendre conscience de son vécu passé pour le reconnaître, se l'approprier, s'en servir de base de connaissances pour perfectionner ses gestes professionnels, etc.

Voir [la doc directement](#)

L'intérêt de l'entretien d'explicitation, comme de toute technique d'aide à l'explicitation, c'est d'apporter une médiation permettant à une personne de prendre conscience de son vécu passé pour le reconnaître, se l'approprier, s'en servir de base de connaissances pour perfectionner ses gestes professionnels, etc.

Sa spécificité est de rechercher la verbalisation du vécu en privilégiant la dimension procédurale, c'est-à-dire l'action dans son déroulement effectif, tel que celui qui l'a accomplie l'a vécue. Donnant la priorité à l'analyse de l'action, il permet de déterminer les buts effectivement poursuivis (qui souvent assez différents de ceux conscientisés et affichés), et de faire la différence entre les savoirs fonctionnels et les savoirs maîtrisés verbalement. Il permet également de repérer dans les verbalisations ce qui appartient au domaine du vécu émotionnel (repérage des enjeux identitaires qui donnent sens à une pratique).

Il s'agit d'une

formation de 6 jours, en trois sessions (2+1 / 1 +2) ménageant des temps de retour à la pratique pour mettre en oeuvre les techniques apprises au cours de la formation.

Formateur : Philippe PEAUD, membre du GREX de P. Vermersch et formateur certifié